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　皆さんこんにちは、久しぶりの例会です
がお変わりございませんか。令和に入り半
月が過ぎ、大型連休も終わり忙しい毎日を
お過ごしのことと思いますが、くれぐれも
健康にはご留意ください。本日は「出前講座」
と言うことで例会変更となり、皆さんにはご迷惑をお掛けい
たしております。
また、出前講座に講師としてお参加いただけます会員の皆様
には、お忙しい中誠にありがとうございます。
本日の出前講座には長瀬委員長を始めとする青少年奉仕委員
会の皆様にはお世話をお掛けいたします。特に長瀬委員長に
は、講師の確保にご尽力頂き、当クラブ以外の皆様にもお声
掛を頂いたおかげで、生徒数が多い中山中学校での「出前講
座」の開催へと漕ぎ着けていただきました。以下のような経
緯からも是非「出前講座」を成功裏に納めたいと思いますの
で、講師の皆様には宜しくお願い申し上げます。
さて前回も申し上げたとおりこの「出前講座は」当クラブ発
信の独自のプログラムだと思っております。今は高山市の教
育委員会の中で「キャリア教育を考える会」として当クラブ
を含め、様々な団体が係って活動をしておるところでありま
す。
このプログラムは言うまでも無く、青少年の健全育成の一環
として実施されるものであります。学生の皆さんに将来への
夢を描いて頂くまたは、職業と言うものに対し具体的に考え
る機会を持って頂こうと言うものであります。
本年度バリーラシンＲＩ会長はテーマを「インスピレーショ
ンになろう」と掲げておられます。ロータリアンはクラブに
おいても、地域社会においても常に前向きな変化を生み出し、

日々直面する課題に勇気と希望、そして想像力を持って立ち
向かう意欲を引き出すための「インスピレーション」となる
必要があると申されております。そこで講師の皆さんには是
非未来ある生徒たちの「インスピレーション」となって頂き
たいと願うものであります。

「出前講座」を機会として将来への夢や、職業に対する考え
方が前向きな方向となるよう、生徒の言葉に耳を傾け、自ら
の経験を語って頂きたいと思っております。
本日はよろしくお願いいたします。

●  幹事報告 　　　　　　　幹　事　　岩本　正樹

　国際ロータリー第 2630 地区ガバナー事務
　所より
　　・第 3600 地区年次大会交換交流派遣学
　　　生募集のご案内
　　・2019 年規定審議会報告会のご案内（5
　　　月 25 日 ( 土 )）
　　・ロータリー補助金の最新情報
　　・バギオだより
　　・2019 － 20 年度地区補助金支給内定の通知
　　・4 月会員増強報告書
　国際ロータリー第 2630 地区ガバナーエレクト事務所より
　　・2019 年地区研修・協議会終了証書の送付と資料不備
　　　のお詫びと訂正
　ロータリー米山記念奨学会より
　　・ハイライトよねやま　230
　■ 岐阜淡墨ロータリークラブより
　　・事務所移転について
　　　　新住所　〒 501-0222　岐阜県瑞穂市別府 12904-1　
　　　　松野ビル２階
　　　　TEL　058-329-2630　　FAX　058-329-2631
　　　　E-mail usuzumi@estate.ocn.ne.jp
　　◀飛騨慈光会より▶

会員数 出席会員 出席 Make-up 出席率

本日
1208 回 56 名 55 名 37 名 62.27％
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私も中山中学校卒業生であり、今回このような機会を得られ
ことを光栄に思っております。とはいっても私の頃の校舎
はこんなに綺麗で機能的では無く、体育館はいつも雨漏りが
していました。このような素晴らしい環境で勉強に部活動に
取り組むことが出来る生徒の皆さんがうらやましくも思えま
す。
　さて少しロータリークラブの説明をさせて頂きます。
私たちロータリークラブとは、世界に 35,000 以上のクラブ
数があり、120 万人の会員が世界で、地域社会で、持続可能
な良い変化を生むために、人びとが手を取り合って行動する
世界を目指している奉仕団体であります。
職業をもつ人や市民のリーダーが「世界を変える行動人」と
なり、その経験と知識を生かして社会奉仕活動や人道的活動
に取り組んできました。識字率向上、平和構築、水と衛生の
改善など、幅広い分野で持続可能な影響をもたらすために、
ロータリーの会員は毎日、世界のどこかで活動しています。
さて今回「出前講座」のプログラムは、生徒の皆さんたちに
将来への夢を描き、職業に対して興味を持って頂こうと願い
実施するものであります。
我々は職業人として、この地域に暮らす先輩として、当クラ
ブが「出前講座」に長年携わってきた経験から、少しでも皆
さんのお役に立ちたいと思っております。少しくたびれた先
輩ではありますが、皆さんの話しに耳を傾け、自らの職業人
としての経験から様々なお話が出来ることと思います。
短い時間ではありますが、是非実りある「出前講座」として
頂きたいと思います。
本日は宜しくお願いいたします。

　　・第 14 回総会のご案内
　　　日時：5 月 18 日（土）15：00 ～
　　　会場：飛騨慈光会　山ゆり福祉会館　1 階ホール
　　◀高山市都市提携委員会より▶

　　・平塚七夕まつり市民ツアー開催のご案内
　　　開催日：7 月 5 日～ 6 日
　　　参加申込期間　5 月 7 日～ 6 月 3 日まで
　　◀会報▶

　　・下呂ＲＣ　　

● ロータリーの友

◆２０１９年２月号パズル当選表彰

橋本　修　　

応募総数　１６８人　　正解者　１６２人
当選者　１０人

● 青少年奉仕委員長あいさつ　　

委員長　長瀬　栄二郎
　本日は職業講話ということで、中山中学
校へ「でまえ講座」に出かけます。
講師としてご参加いただけます皆さまには、
お忙しいなか、誠にありがとうございます。
今回は、中山中学校の２年生・１４８名の
生徒さんが対象となります。
キャリア教育への参画は、高山中央クラブの大切な事業のひ
とつとして、これまで下田さんをはじめとした皆さまによっ
て、基盤を作ってきていただきました。
近い将来、社会へ出ていく中学生の子供たちに、この社会に
どんな仕事があるのか、何を生きがいとして仕事に取り組ん
でいるのか、といったことを知っていただく機会として、大
変意義深いものであると考えております。
本日も有意義な時間となりますよう、皆さまどうぞ宜しくお
願い申し上げます。

● 中山中学校「出前講座」

　会　長　　高原　清人

　皆さんこんにちは、只今ご紹介に預かりました、高山中央
ロータリークラブの今年度会長を勤めております高原と申し
ます。宜しくお願いいたします。
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中山中学校　２年生　１４８名



　　　　　　　　「出前講座」講師

足立 常孝 アダチ石油 ( 株 )

堀口 裕之 ( 株 ) 堀口工務店

櫻本 大介 ( 株 ) ひだホテルプラザ

岩垣津 亘 ( 有 ) 岩垣津工務店

岩本 正樹 ( 有 ) 斐太プランニング

剱田 廣喜 ( 株 ) 高橋商店

小出 貴博 井戸工業 ( 株 )

前越 路子 前越路子税理士事務所

益田 大輔 ( 医 ) 生仁会須田病院

村瀬 祐治 ( 有 ) 村瀬電器

長瀬 栄二郎 健栄住宅商事 ( 株 )

中田 專太郎 ( 株 ) 稲豊園

西倉 良介 高山市役所

大原　誠 飛騨信用組合

坂之上 健一 ( 株 ) エプラスフーズ

下田 徳彦 ( 株 ) シモダ道路

高殿　尚 高殿商店

高原 清人 高原建設 ( 株 )

高橋 厚生 高橋建設 ( 株 )

植木 眞吾 ( 有 ) ｱｿｰﾄﾌﾟﾗﾝﾆﾝｸﾞ

渡辺 修治 渡辺不動産 ( 有 )

山本 辰男 ( 資 ) 山陣

山田 宏樹 山田司法書士事務所

戸田 柳平 ( 有 ) 渋草柳造窯
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◀ニコニコＢＯＸ▶　
戸田柳平様のご来訪を歓迎致します。本日は出前講座講
師をよろしくお願い致します。

　　理事役員一同

ロータリーの友のパズルに応募しました所１６８人中の
１０名が抽選の結果「ロータリーの友名前入り木製パズ
ル」が当たりました。5 月号の 36 ページを参照してくだ
さい。１０回以上出し続けました。　　　　　 橋本　修

5/12 地区青少年育成セミナーを開催しました。地区委員
長として最後の一大行事でしたが多くの参加者のもと、
次年度へ引き継ぐ効果的なセミナーが出来ました。本日
も「出前講座」と言う事で皆様の協力の元、無事成功す
ることを祈念します。また、本日配布の「ガバナー月信」
にも地区委員長最後のコメントがありますのでご一読頂
ければ幸いです。　　　　　　　　　　　　 下田　徳彦

先日は結婚記念日にきれいなお花をありがとうございま
した。　　　　　　　　　　　　　　　　　 岩垣津　亘

陽気もよくなりましたので、なんとなくニコニコへ。　
中田　專太郎 

5/14 名古屋セントレアでミシュランの発売祝賀パー
ティーに出席、「椿屋」は星こそもらえませんでしたが、
基準を満たした店として「ミシュランプレート」を頂き、
本に掲載して頂きました。また、中日新聞に椿プリンを
記事として載せて頂きました。

　坂之上　健一

欠席が多くてご迷惑をかけています。今回の改選で副議
長になりました。今後ともご指導をよろしくお願い致し
ます。　　　　　　　　　　　　　　　　　 渡辺　甚一

渡辺甚一さんの原稿催促の責任でニコニコへ。　
松之木　映一

5/14「ひだしん会ゴルフコンペ」に当クラブ会員様にも
多数ご参加頂きありがとうございました。特に、三枝さ
んには大役をお引き受け頂き感謝いたします。

大原　誠

例会欠席が続き申し訳ありません。本日も「出前講座」
に参加できません。申し訳ありません。　海老沢　玲子

連休中はいつもの皆さんと国際奉仕に行って来ました。
450 ペソをニコニコへ。　　　　　　　　　 　周　信夫


